



明るく、元気に、

さわやかに

七尾市立七尾東部中学校
第2学年 No.6
2022年11月14日(月)

アオハル祭、2年生大成功♪

10月28、29日に“耀”をテーマに『アオハル祭』が開催されました。2年生は28日に『バドミントン大会』を、29日に『綱引き・全員リレー』と『ボディパーカッション』を行いました。一人ひとりが真剣に運営や競技に取り組んでいました。また声を出して応援したり、自分たちでクラスを盛り上げたりする姿が見られました。アオハル祭を通して、全員で協力する力がより一層高まったと思います。次はまた新たな目標に向けて切磋琢磨していきましょう。生徒会の生徒のもと、各クラスの会長・副会長や体育委員会のみなさんが準備をしてくれたおかげでスムーズに活動することができ、充実した2日間になりました！！

薬物乱用防止教室に参加して

1組 南 綺夏

私は薬物乱用防止についてのお話を聞いて改めて薬物は危険な物なんだなというのがわかりました。タバコもお酒も20歳からなのは理由があって成長期の身体は吸収しやすいためだからと理解することもできました。タバコもお酒も身体に良くないから間違っただけ使用をしないようにしたいと思ったし、友達など他の人から影響されないようにしようと思いました。

3組 北野 成貴

僕は今回の薬物乱用防止教室に参加して、改めて薬物は危険なもので、何もメリットが無いものだと感じました。そして薬物が身体にもたらす影響を知って本当に怖いものだと感じたし、これから先自分は何があっても使うことのないようにしたいと思いました。大人になったら、タバコなども吸わないようにします。

2組 寺口 壮太郎

今日の薬物乱用防止教室に参加して、薬物はもともととても危なくて危険なのは知っていたけれど、これを機に薬物への知識がとても高まりました。僕が話でびっくりしたのは、タバコを吸っている人と吸っていない人の肺を比べた画像です。タバコを吸っている人の肺は真っ黒で、治すのには長い時間が必要だと聞いてとてもびっくりしました。



NO SMOKING

4組 中江田 依和

タバコに含まれる有害物質が約200種類もあるなんて思ってもいなくてびっくりしました。私は薬物はとても危険なものだと思いをしました。私は薬物を使って人生をだめにしたくないなと思いました。薬物乱用防止教室に参加して良かったです。

目指せ、2学期中間テスト 学年平均350点！

第2回到達度テストでは、学年の平均点は残念ながら256点と満足いく得点がとれませんでした。休み明けのテストはいつものところほとんどが休み前よりも点数が下がる傾向にあります。そのためにも10月19、20日の中間テストでは、テスト前に目標を設定し、学習計画を立て、計画的に学習に取り組んで、満足できる結果を出してください。そしてみんなで学年目標の350点を達成しましょう。

安心、安全にみんなが生活できるように、気配りのできる人、クラスや部活動をめざしましょう

工事のため2年生は3階と1階に分かれて、学習することになりました。3階の1、2組のみなさんは、3年生の緊張感のあるフロアーで集中して学習をしてください。1階の3、4組は1年生のいい見本になれるように意識して学習をしてください。

また、1学期と同じように学年の目標も達成できるように、学年の約束を再度確認してみんなが安心、安全に生活できるように気配りをしていきましょう。また2学期は部活動の運営も2年生にかかっています。学校の部活動の中心として頑張りましょう。

○2年生の目標

心身の健やかな成長と主体的に学ぶ学年集団をめざす



学年の約束

- ・いじめをしない（悪口を言わない）
- ・時間を守る（提出物を出す、ベル着）
- ・不要物を持ってこない